



Government
of Canada

Gouvernement
du Canada

Pour la version française, veuillez défiler vers le bas.

The [New Horizons for Seniors Program](#) is accepting applications for the 2013-2014 funding period.

THE APPLICATION DEADLINE IS JULY 5, 2013.

The New Horizons for Seniors Program offers grants of up to \$25,000 for projects led or inspired by seniors that make a difference in communities and in the lives of others. The New Horizons for Seniors Program supports projects that aim to address one, or more, of the following objectives:

- promoting volunteerism among seniors and other generations;
- engaging seniors in the community through the mentoring of others;
- expanding awareness of elder abuse, including financial abuse;
- supporting the social participation and inclusion of seniors;
- providing capital assistance for new and existing community projects and/or programs for seniors.

Enhancements to the New Horizons for Seniors Program have been made to allow a broader array of organizations to develop projects to meet the changing needs of communities. Please ensure you use the NEW application available on the [New Horizons for Seniors Program](#) website.

This will be the only Call for Proposals in 2013.

For more information please visit: [New Horizons for Seniors Program](#)

- or email: bc-yt-rhq-br-nhsp-pnha@hrsdc-rhdsc.gc.ca
- or leave a voice message at: 1-866-717-5842.

We will respond to your enquiry within 48 hours.

Please share this email with other interested organizations.



Government
of Canada

Gouvernement
du Canada

For the English version, please scroll up.

LE **PROGRAMME NOUVEAUX HORIZONS POUR LES ÂÎNÉS** ACCEPTE MAINTENANT
DES PROPOSITIONS POUR LA PÉRIODE DE FINANCEMENT 2013-2014.

LA CLÔTURE DE L'APPEL EST LE 5 JUILLET 2013.

Le programme Nouveaux Horizons pour les aînés (PNHA) offre des subventions jusqu'à 25,000\$ pour des projets dirigés ou proposés par des aînés qui ont une influence positive sur la vie des autres et sur leur collectivité. Le PNHA soutient les projets qui visent à répondre à au moins un des cinq objectifs suivants:

- promouvoir le bénévolat chez les aînés et les membres des autres générations;
- inciter les aînés à participer à la vie de leur collectivité en encadrant d'autres personnes;
- accroître la sensibilisation aux mauvais traitements envers les aînés, y compris l'exploitation financière;
- appuyer la participation et l'inclusion sociale des aînés; et
- fournir une aide à l'immobilisation pour les projets et programmes communautaires, nouveaux et existants destinés aux aînés.

Des améliorations au Programme Nouveaux Horizons pour les aînés ont été apportées afin de permettre à une vaste gamme d'organisations d'élaborer divers projets visant à répondre aux besoins en évolution des collectivités. Veuillez-vous assurer d'utiliser le Nouveau formulaire de demande au site web du **PROGRAMME NOUVEAUX HORIZONS POUR LES ÂÎNÉS**.

Celui-ci sera le seul appel de propositions en 2013.

Pour obtenir de plus amples renseignements veuillez visiter:

[PROGRAMME NOUVEAUX HORIZONS POUR LES ÂÎNÉS](#)

- Ou envoyez un courriel: bc-yt-rhq-br-nhsp-pnha@hrsdc-rhdsc.gc.ca
- Ou laissez un message vocal au 1-866-717-5842.

Nous répondrons dans les 48 heures suivant votre demande de renseignements.

Veillez S.V.P. partager ce courriel avec d'autres organisations qui pourraient y être intéressées.